

Spielbericht: TuS Dotzheim - VfR

am 09. November 2013

ERGEBNIS: 0 : 8

TORSCHÜTZEN: Joel Börkey (4), Yannick Theis (2), Luis Börkey,
Frederic Zinn

Endlich mal zu Null:

Gleich zu Beginn war klar, wer das Spiel bestimmen wird. Die VfR-Kicker waren hoch motiviert, wollten sie doch die Niederlage vom vergangenen Samstag wieder gut machen. Schon in der 2. Minute war es Yannick Theis der mit seinem Tor die Weichen auf Sieg stellte. Die Jungs waren kaum zu bremsen und schon in der 5. Minute erhöhte erneut Yannick auf 2:0. In der 8. Minute gab es Eckball. Marius Kohl legte den Ball an den am Strafraum wartenden Luis Börkey auf, der nicht lange fackelte und den Ball zum 3:0 im Tor versenkte. Danach verflachte das Spiel ein wenig, aber die Jungs behielten die Kontrolle. Nur einmal musste Niklas Schulz im Tor sein ganzes Können unter Beweis stellen, als ein Dotzheimer allein auf ihn zukam. Niklas behielt jedoch die Nerven und klärte souverän. Kurz vor der Pause schob Frederic Zinn nach Vorarbeit von Marius zum 4:0 ein (18. Minute). Nach der Halbzeitpause machten unsere Kicker da weiter, wo sie vor der Pause aufgehört hatten. Schnell übernahmen sie wieder das Zepter und ein Angriff nach dem anderen rollte auf das Tor der Dotzheimer zu. Es sollte die zweite Halbzeit von Joel Börkey werden. Mit einem lupenreinen Hattrick (27., 29. und 32. Min.) schraubte er das Ergebnis auf 7:0 in die Höhe. Das Spiel wurde ruppiger und es kam immer häufiger zu Unterbrechungen. Dennoch setzte Joel einen drauf und schweißte in der 37. Minute zum verdienten Endstand von 8:0 ein. Ein Lob an die Mannschaft, die nach der bitteren Niederlage in der letzten Woche mit breiter Brust zurückkam und durch eine starke Mannschaftsleistung auch zum ersten Mal zu Null spielte. Danke.

Euer Thomas

Es spielten: Niklas Schulz, Linus Brunner, Luis Börkey, Yannick Theis,
Marius Kohl, Bela Dröse, Erik Wendt, Marvin Zinn, Frederic Zinn,
Joel Börkey